

Cuba agradece felicitaciones por éxito en votación contra bloqueo de EEUU



La victoria fue contundente. Foto: @DiazCanelB

La Habana, 4 nov (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel agradeció este viernes las felicitaciones de su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, y del exmandatario de Bolivia, Evo Morales, con motivo del éxito en la votación contra el bloqueo de EE.UU, en la ONU.

En un mensaje en la red social Twitter, el dignatario destacó a Maduro el afán común de luchar por un mundo mejor, sin bloqueos, sin muros, sin medidas coercitivas, y sin imperio.

“Venezuela celebra la victoria de nuestra hermana Cuba, hoy #3Nov en la #ONU. Son 185 países con un mensaje claro y contundente: ¡Basta de Bloqueo! Son tiempos de una humanidad nueva de respeto. ¡Viva la dignidad del Pueblo Cubano!”, había escrito el líder bolivariano este jueves, al conocer el resultado de la votación en la Asamblea General de Naciones Unidas (AGNU).

Por su parte, Evo Morales envió un saludo al presidente Díaz-Canel y al pueblo cubano, por lograr una nueva victoria, con 185 votos a favor, dos en contra (Estados Unidos e Israel) y dos abstenciones (Brasil y Ucrania).

Añadió a su tuit que los pueblos libres demandan un bloqueo al intervencionismo armamentista del imperialismo, a lo que el jefe de Estado cubano respondió: “Gracias, hermano Evo. Es también una victoria de Nuestra América”.

La víspera, en el debate de la AGNU sobre el proyecto de resolución “Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba”, la comunidad internacional respaldó el reclamo de la isla por trigésima ocasión. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303977-cuba-agradece-felicitaciones-por-exito-en-votacion-contrabloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba